

Überblick über Konformitätserklärung Overview about Declaration of Conformity

Medizinprodukte und Zubehör – Medical Devices and Accessories

Konformitätserklärung nach Verordnung (EU) 2017/745

Wir erklären, dass die in der Liste aufgeführten Medizinprodukte der Klasse I sowie das aufgeführte Zubehör für Medizinprodukte der Klasse I allen Anforderungen der Verordnung (EU) 2017/745 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 5. April 2017 über Medizinprodukte entsprechen, die anwendbar sind. Die Produkte werden von FIOR & GENTZ mit dem CE-Kennzeichen versehen.

Die produktbezogenen Konformitätserklärungen können auf Wunsch nachgeliefert werden.

Declaration of Conformity According to Regulation (EU) 2017/745

We declare that the listed Class I medical devices as well as our accessories for Class I medical devices are in conformity with all applicable requirements of the Regulation (EU) 2017/745 of the European Parliament and of the Council of 5 April 2017 on medical devices. Therefore, the FIOR & GENTZ products bear the CE marking.

The declaration of conformity for each product can be delivered on your request.



Thomas Gast

Geschäftsführer
Managing Director